
RESOLUCIONES DELCONSEJO CIENTÍFICO   DEL

PEDECIBA MATEMÁTICA
9/2010

Presentes :  F. Rodríguez Hertz, R. Ures, G. Tornaría, M. Martínez, Gustavo Mata 
(delegado estudiantil). 

Ausente: Aldo Portela

Reunión:     13/8/10       Hora:   10.15                        Lugar:   IMERL

Asuntos entrados con proyecto de resolución

1. Acta de la sesión de fecha  16/07/2010.
Se aprueba con  modificaciones: se retira el punto b del inciso 4. La modificación se 
debe a que no hubo quorum dado que G. Tornaría se retiró de sala.

(5 en 5)
 

2. Nota de Richard Muñiz solicitando la compra de una netbook Samsung con cargo a 
su alícuota 2009-2010 por la suma U$S 520.

   Se  aprueba el apoyo solicitado con cargo a  la alícuota del bienio 2009-2010.
                                                     (5 en 5)

3. Nota de Enrique Cabaña solicitando el pago de pasaje, viáticos y la inscripción al 
CLATSE (Congreso Latinoamericano de Sociedades de Estadística) que se 
realizará entre el 19 y el 22 de octubre con cargo a su alícuota 2009-2010 por la 
suma aprox. de U$S 900. 
Se  aprueba el apoyo solicitado con cargo a  la alícuota del bienio 2009-2010.

   Se solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su estadía.
                                                     (5 en 5)
 

4. Se informa haber recibido los pedidos de  B. Abadie, I. Pan, M. Paternain, M.
    Sambarino y F. Rodríguez Hertz para ser excluidos de la nómina de candidatos a
    delegados del Consejo Científico del Área. 
    Se toma conocimiento. 

Asuntos entrados:

5. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 7 de la sesión de fecha 5/08/2010 en
    respuesta a la discusión sobre la resolución No. 4 del CC de la sesión de fecha
   16/07/10:
    Se informa al Consejo Científico que en el reglamento vigente de estudios de maestría
    no se registra requerimientos de diversidad de áreas. Más allá de esto, está comisión
     entiende que el plan presentado guarda un equilibrio y amplitud razonable en diversas
     áreas de la matemática.
                                                         (5 en 5)
   

 6. Plan de estudios de Soledad Villar.
    Se mantiene en el orden del día.



7. Resolución de la Comisión de Posgrado No. 8 de la sesión de fecha 5/08/10 sobre
    nota de Fernando Abadie proponiendo la defensa de tesis del estudiante de maestría
   de Eusebio Gardella para el miércoles 1 de setiembre próximo y la integración del
   tribunal por Alvaro Rovella, Mariana Haim y Fernando Abadie.  
   De acuerdo a la resolución No. 8 de la Comisión de Posgrado se aprueba la fecha e
   integración del tribunal para la defensa de tesis del estudiante de maestría Eusebio
  Gardella.  

(5 en 5)

8. De acuerdo a las consideraciones hechas por la Comisión Directiva se eleva
     a) el llamado realizado de becas de posdoctorado, 
     b) la beca de posdoctorado de Sonia Maria Fernandes es  bajo la orientación del Dr. 
Marcelo  Lanzilotta por un monto de $  23.763 mensual con un carga horaria de 20 hs 
semanales, contratar por un período de 5 meses a partir de la fecha de la firma del contrato; 
     c) la beca de posdoctorado de Mauricio Guillermo es bajo la orientación del Dr. Alvaro 
Rittatore por un monto de $ 23.763 mensual con una carga horaria de 20 hs semanales, 
contratar por el período de un año a partir de la fecha de la firma del contrato;
     d) la beca de posdoctorado de Bojana Femi  es bajo la orientación del Dr. Alvaroć  
Rittatore por un monto de $ 23.763  mensual con una carga horaria de 20 hs  semanales, 
contratar por el período de un año a partir de la fecha de la firma del contrato,
     e) los becarios de  postdoctorado deben informar cualquier cambio en su situación 
laboral para ajustar la remuneración acorde a las bases del llamado. 
     f) se solicita que en el contrato de trabajo se atiendan las condiciones del llamado a 
becas de posdoctorado, en particular lo referente del tope de remuneración y que se de 
trámite a la versión final del contrato de trabajo a la mayor brevedad posible.
                                                     (5 en 5)

9.  Informe sobre el reglamento de categorías de investigadores del PEDECIBA.
     Se mantiene en el orden del día.

10. Escrutinio de las elecciones de delegado de investigadores 
      De acuerdo con el resultado de la votación y los reglamentos vigentes, se propone que 
      el Consejo Científico del Área de Matemática quede integrado de la siguiente manera:

T  ITULARES  
Investigadores                                                  Estudiantes  
Wschebor, Mario                                                        Cholaquidis, Alejandro
Markarian, Roberto
Jones, Alfredo
Martínez, Matilde
Lanzilotta, Marcelo 

SUPLENTES
Investigadores Estudiantes  
Guelman, Nancy Nuñez, Francisco Gabriel
Ures, Raúl
Rodríguez Hertz, Ma. Alejandra
Abadie, Fernando
Maderna, Ezequiel


